

伝統の舞 屋形里神楽

屋形地区四社神社で1月20日、神樂保存会のみなさんが今年1年の五穀豊穣、地域の人々の無病息災を祈つて「里神楽」を奉納しました。

神楽は拝殿東側の回廊に架設された神楽舞台で天狗、臼女、八幡などの大勢が見られました。境内にはこの「舞」を見物する人、見守る氏子のみなさんの姿など大勢が見られました。



12/22 横芝卓球クラブジュニアスポーツ少年団県交流大会で好成績

県卓球交流大会が12月22日千葉県総合スポーツセンター体育館で開催され、横芝卓球クラブの選手は各部門で活躍。上位入賞を果たしました。

○交流大会（1部）

- ・小学6年生以下・男子
3位 速水健太郎
(横芝小6年)
- ・小学6年生以下・女子
3位 行方裕香子
(大総小6年)

○交流大会（2部）

- ・小学6年生以下・男子
3位 勝田祐輔
(大総小6年)
- ・小学4年生以下・男子
優勝 遠藤愛也
(横芝小4年)
《敬称略》

また、卓球部は男子・女子団体ともに3位に入賞。3月に栃木県で開催される「第15回関東中学校選抜卓球大会」に出席します。

また、卓球部は男子・女子団体ともに3位に入賞。3月に栃木県で開催される「第15回関東中学校選抜卓球大会」に出席します。

1/5

県中学校新人体育大会で大健闘 関東大会へ

横芝中学校 ソフトテニス部・卓球部

ファインが連覇を飾る チャリティ野球大会

ふれあい坂田池公園野球場をメイン会場に、第19回チャリティ野球大会が町内外19チームの参加により開催されました。

11月4日から行われたこの大会では、激戦を勝ち抜いたファインとタキタサイクルが決勝で対戦し、ファインがみごと接戦を制し昨年に続き優勝を飾りました。大会終了後、大会実行委員会から44、730円が町社会福祉協議会に寄付されました。

▶ファインのみなさん



地産

地消

地元がおいしい ～チャレンジメント～

チャレンジメントは勢ぞろいしました。

チャレンジメントは地元の特産品・名産品を幅広く知つてもらうため、町内の人たちが中心となって出店し、地元産業の活性化と発展を目指し活動中です。産業振興課では町内にお住まいの方の出店者を募集しています。皆さん自慢の加工品や野菜などを披露してみませんか？チャレンジメントは人とのふれあいや直売の楽しさが味わえるイベントです。

▼問い合わせ

産業振興課産業班

☎ 841215